
下恵土地区懇談会（各種団体長懇談会）での主な意見と回答 

 

日 時 平成２９年５月２０日（土）午後５時～午後７時 

場 所 下恵土公民館  

出席者 ４５人 

 

●市長による講演「住みごこち一番・可児 ”安心”なまちから”元気”なま

ちへそして”楽しい”まちへ」の後、質疑応答が行われました。 

 

【質問】現在の下恵土の住居表示が下恵土○番地となっているが、下恵土○丁

目○番地として区割りしていただくと、住み良いまちになるのではないか。

すぐにできることではないと思うが、将来の課題としてお願いできたらあり

がたい。  

 

【回答】すぐにはできないと思いますが、これだけ人口が増えてくると表示の

仕方も変わってきて当然と思います。法律の縛りもあり、どこまでできるか

はわかりませんが、検討して何らかの形で返事をしたいと思います。 

  

【質問】駅前に施設ができているが、駐車場はたくさんあるか。 

 

【回答】道を挟んで可児川のほうは駐車専用の棟になっています。本館との２

階を通路で渡って移動できます。大きいイベントがない限り、駐車台数に問

題はありません。一般の方も使われるので、近くの駐車場に影響を及ぼさな

いような金額に設定し、施設を利用する人は無料で確保します。総合会館分

室は取り壊しますので、大きなイベントの際には駐車場用地としてしばらく

は利用が可能です。 

  そのほか自由通路を工事し、駅西からも行きやすくなるため、便利で住宅

が増えると思われます。中心となる道が混んだり住宅が建ったりしてしまう

前に、道路を整備したいと思っていますので、地権者の方のご協力をよろし

くお願いします。 

 


